

～日高地方本部青年部新人学習交流会～

8月27日から28日にかけて、浦河町のうらかわ優駿ビレッジAERUにて、日高地方本部青年部新人学習交流会が開催され、平取からは、中居副部長、渡邊さん、廣中さん、中山さんの4人が参加しました。

「組合の必要性、組合とは？」

自治労日高地方本部青年部 副部長 釣亮典さんから講演いただきました。

講演の中では、組合の役割とは理想と現実のギャップを埋めるために組合があるとの説明があり、役場に入る前の役場職員のイメージと、役場に入った後でのイメージは誰もが違うものだったと思います。少しでも良い職場環境にするために組合があるということ、再確認することができました。



パークゴルフのお時間です！

夕食までの時間に交流を深めるため、パークゴルフを行いました。上手な人、下手な人関係なく、楽しくホールを回っていました。



どれかが、廣中さんと渡邊さんです。探してみてください。

渡邊さん大活躍？の全体交流！



何故か、うまい棒まで和牛と一緒に一村一品として差し上げました。

夕食は参加者全員でBBQをしました。一村一品では、それぞれの単組から町の特産品を持ちよりました。

ちなみに平取からは「**びらとり和牛**」を持って行き、他単組の方に舌鼓を打ってもらいました。今回の交流会も羽目を外してしまいましたが、楽しい思い出となりました。

中山さんは、この後の2次会から参加してもらいました。仕事終わりにありがとうございました！！

1日目は、渡邊さんがお送りしました～
2日目は、廣中さんです！

2日目は、いつもどおり？各グループに分かれて分散会を行いました。

他単組の方達と自分達の職場の現状や、それについて疑問や不満など出しあい、最終的にどうすれば良い職場になるのかを話し合いました・・・

というありきたりな話は置いて、実際はみんな、前日の交流会の疲れなのか、飲みすぎたのか、わからないですが、疲れた顔をしている人や、トイレに何度も駆け込む人・眠っている人などが居ました。

実際、自分も自分のグループの話すらほとんど頭に入らない感じでしたし、そんな状態だったので、他のグループのことは覚えてないです。

強いて印象に残ったグループでいえば、お金について、発表しているグループがあった事くらいです。



労働の対価は、金だ！チームですね。



今回の新人学習会で学んだことは、交流会であっても服は脱いではいけ
ない！！
酒の席であっても他人に迷惑をかけて
はいけない！！！！を学びました。

以上、報告となります。



最後は、模造紙を使って発表をしました。

今回、唯一1～3年目の中から参加してもらった、中山さんにご感想を頂きました！

二日目からしか参加できませんでしたが、他の町の職場環境を知ることが出来ました。休日出勤ばかりでまともに休みを取れないところもあり、厳しい環境の町があることがわかりました。他には有給が取りづらい、時間外がつかない、職場内の人間関係についてなどの意見がありました。

自分の職場環境も改めて見直し、改善できる場所を見つけて行きたいと思いました。またこのような機会があったら参加したいと思います。

詳しくは、「だっしゅ！」も読んでください！！

岩見沢地方協青年女性交流集会を通して、今回、他地本の方々との交流も出来ました。

「横のつながり」が徐々に出来つつ、うれしく思うとともに、「横のつながり」は、単組の中でも作らないといけないな、と思います。単組をおろそかにして運動は出来ません。

今回、新人学習交流会に改めて、幹事としてですが、参加し、新人さんは、仕事も組合活動も知らないことが沢山あって迷ったりしているかもしれないのだから、仲間が助けてあげなければならぬと痛感しました。私も、沢山の仲間に使われているなど最近すごく感じます。

みんなで「たすけあい」をしましょう！

はい、ここだけ山道でした
次の号へ、どうぞ⇒